IMPARTIAL: 25 décembre 2008

AU THÉÂTRE AVEC « A TOUT'VAPEUR »

Une première expérience réussie

C'est un succès inespéré qu'est venu récompenser les premiers pas sur scène des employées de l'association « A tout'vapeur », présidée par Pierre Crenn. L'autre vendredi, elles présentaient leur spectacle « Vapeur de mots » dans la salle des fêtes. Cette représentation était l'aboutissement de l'atelier d'écriture, dirigé par Dominique Flau-Chambrier, de l'association rouennaise « Théâtre de l'Echo ». « Ce n'est pas leur vie qu'elles vont vous raconter mais leur imaginaire. J'espère que le petit bout de voyage qu'elles vont vous offrir vous donnera autant d'émotion que j'ai pu en avoir », annonçait-elle en préambule.

Mise en scène originale

Et les nombreux spectateurs présents dans le public ont alors



Près de 80 personnes ont assisté à la prestation d'A tout'vapeur.

vu entrer en scène des femmes, comme si elles se rendaient à la

Derrière leur table à repasser, les apprenties comédiennes ont lu leur texte.

repasserie. Elles sont entrées l'une après l'autre, ont déposé leur manteau ou leur veste avant de s'installer derrière une table à repasser. Mais au lieu de voir défiler du linge comme dans leur quotidien, ce sont des mots et des phrases qu'elles faisaient glisser sous leur fer. Avec quelques petites hésitations bien compréhensibles dont le public ne leur a pas tenu rigueur, elles ont enchaîné les répliques non sans un certain humour. Et l'émotion était plus que jamais au rendezvous au moment des applaudissements. Pour une première, c'est une véritable réussite qui devrait inciter les membres de l'association à renouveler l'expérience.

Déménagement en janvier

En attendant, les salariées doivent préparer le déménagement, qui devrait intervenir à la mi-janvier. L'association va quitter les locaux qu'elle occupe actuellement rue Turnèbe et rue de la Madeleine pour s'installer dans la rue du Maréchal Leclerc en lieu et place de Normandie Protec. La municipalité va mettre en place un arrêt des navettes TVS devant les nouveaux locaux afin de faciliter le transport des clients, pour la repasserie et la boutique.